

# ILUNPETATIK ARGITARA

## EHGAM Oarsoaldea

EHGAM ha cumplido 25 años de actividad permanente, combatiendo prejuicios sobre la homosexualidad, apoyando humana y psicológicamente a un buen puñado de personas que se han acercado en este tiempo a nosotros.

Los comienzos para cualquier proyecto siempre son costosos: falta de experiencia, de preparación, de apoyos... Dice la voz popular, *"hace más el que quiere que el que puede"*, y por nuestra parte podemos decir que la sabiduría que encierra el dicho la hemos experimentado en nuestra particular realidad cotidiana.

Se nos cerraban puertas, no se nos quería oír, no recibíamos apenas apoyos pero seguíamos intentándolo, hoy de una manera, mañana de otra.

Han caído algunos tabúes, se han abierto paso nuevas ideas acerca del lesbianismo, homosexualidad, transexualidad... y no tenemos la menor duda de que nuestro trabajo ha constituido una aportación importante para que esto sea así.

Si para EHGAM en Gipuzkoa hubo un antes y un después al 10 de junio de 1979 con el asesinato de Francis, creemos que para "EHGAM Oarsoaldea" también habrá un antes y un después desde el martes, 28 de mayo del 2002, fecha en la que la corporación municipal aprobó por unanimidad apoyar la moción presentada por "EHGAM Oarsoaldea" en la que, entre otras cosas, solicitábamos que en todas las dependencias municipales se colocase en lugar visible una placa con el siguiente lema: *"En este espacio no se consentirán comportamientos homofóbicos, por ello invitamos a Gays y Lesbianas a expresarse con entera LIBERTAD"*, amén de apoyar la "Jornada de visibilidad gay-les-trans" que se realizó el pasado 8 de junio en nuestra localidad, organizada por EHGAM, y GAYTASUNA y que fue la acti-



Presentación de las jornadas de EHGAM "Encuentros por la diversidad sexual".

Foto: Arizmendi

bó por unanimidad apoyar la moción presentada por "EHGAM Oarsoaldea" en la que, entre otras cosas, solicitábamos que en todas las dependencias municipales se colocase en lugar visible una placa con el siguiente lema: *"En este espacio no se consentirán comportamientos homofóbicos, por ello invitamos a Gays y Lesbianas a expresarse con entera LIBERTAD"*, amén de apoyar la "Jornada de visibilidad gay-les-trans" que se realizó el pasado 8 de junio en nuestra localidad, organizada por EHGAM, y GAYTASUNA y que fue la acti-



vidad pública a LA LUZ DEL DÍA más completa realizada hasta el presente, no sólo en Euskal Herria sino en todo el Estado Español.

Habría que mencionar, para no dejarnos nada en el tintero, el apoyo recibido por las dos concejales del partido popular de Errenteria (tiempo habrá para corroborar la sinceridad de dicho apoyo) aunque no hay que olvidar que es el gobierno del PP quien nos niega nuestros derechos (como muestra la ley de parejas).

“EHGAM Oarsoaldea” seguimos trabajando por una sociedad respetuosa con todas las opciones sexuales y lo hacemos a través de los programas de radio locales, a través de los carteles y folletos que repartimos, con nuestra propaganda, en prensa...

Como otros años, no se nos escapa el tema de la información acerca de las enfermedades de transmisión sexual, (E.T.S.), seguimos celebrando actos públicos en torno al 1 de diciembre, aunque hay que lamentar la escasa respuesta por parte de la gente del pueblo. También hay que señalar la relajación que se ha constatado en la prevención, pero como

dijimos el año pasado, el sida no se cura pero sí se puede prevenir.

Sin más, pero sin menos, deseamos una fiestas alegres, libres de homofobia, en un ambiente en que TODAS LAS EXPRESIONES afectivas tengan cabida y puedan ejercitarse con plena libertad y por supuesto unas prácticas sexuales seguras.



Centro Cultural “Ernest Lluch”. Conversando en torno al 25º aniversario de EHGAM. San Sebastián. Abril de 2002.

Ondo pasa jaietan!